
例会報告

●第2160回例会　平成29年２月１日（水）晴

●２月は平和と紛争予防／紛争解決月間

●君が代

●ロータリーソング　　奉仕の理想

●出席報告　　会員　　　名中　　出席75名

　　　　　　　出席率78.95％　修正出席率81.82％

（１月18日分）

●ビジター紹介

　川崎　眞由美さん（串間ＲＣ）　外１名

●ゲスト紹介

　・ゲストスピーカー

　　　ラジオパーソナリティ　森本　曜子さん

　・米山奨学生　朴　恩眞さん

●ニコボックス

　「本日、卓話をお願いしております森本曜子さんを宜し

くお願いします。」　　　　　　　　　坂倉弘康君

　「串間ロータリークラブの川崎さん、ノースカロライナか

らの大園さん、ようこそ名古屋和合ＲＣへ、ごゆっく

りお楽しみ下さい。」　　　　　　　　　福田哲三君

本日のニコボックス　 2件      4,000円

　累　　計　　102件　1,071,000円

柏木博喜幹事報告

▽２月のロータリーレート

　２月のロータリーレートは、１ドル116円です。

▽２月22日（水）クラブアッセンブリー・理事会の日

程変更のお知らせ。

２月22日（水）例会終了後に予定しておりましたク

ラブアッセンブリーと理事会の日程が変更になりま

した。

理事会→３月１日（水）例会終了後、開催致します。

クラブアッセンブリー→３月29日（水）例会終了後、開

催致します。

▽当クラブ行事予定

　・２月10日（金）　東名古屋分区ＩＭです。

２月８日（水）が例会変更となります。

受付　15 時〜

式典・講演　16 時〜17 時 45 分

懇親会　18 時〜20 時

場所は名古屋東急ホテルです。

※２月８日（水）の例会はございません。

髙木一平会長挨拶

“アマゾン病”

　ネットショッピングの大手、アマゾンは景気が良

いようです。私は身の回りの多くの所持品をアマゾ

ンで購入しています。従って我が家には二日に一回

はアマゾンからの宅急便の配達があり、家内は運転

手さんと顔なじみになっている程です。

　アマゾンは実にうまい商売をしています。まず出

品店は店舗を持たない業者が多いため経費がかから

ず値段が安いのが最大の利点です。品揃えが豊富な

ことも魅力的です。今まで店舗で購入しようとして

も、種類に限りがあり、どうしても妥協せざるを得

ませんでした。さらに1-clickという決済方法があ

ります。あらかじめクレジットカードを登録してお

けばクリックするだけで注文が確定します。セキュ

リティの問題はありますが、極めて便利です。届く

までの日数は早ければ一日以内です。ホームページ

ではいつもおすすめの商品がアップされています。

これは今まで購買行動から私の好みの商品をすすめ

てくるもので、よく引っかかります。商品は手にとっ

て見てから買うわけではないので、確かに時々当た

り外れがあります。これを補ってくれるのが購入者

の力スタマーレビューです。中にはサクラと思われ

る過剰に高い評価や、悪意の低評価もありますが参

考にはなります。

　このようにアマゾンは消費者にとって良いこと尽

くめのように思われますが、問題もあります。まず

店舗を持つ一般小売店の売り上げが落ちることで

す。かつて大規模店が商店街を駆逐した光景に似て

います。また小さな商品を大きく梱包しているため

物流のスペース効率が悪化します。さらに消費者の

無駄買いが進み、私のようにアマゾン病患者が多く

なることです。

　しかし私が一番心配なのは過剰なサービス要求が

担当者を疲弊させていることです。時間指定や、24

時間以内発送など宅配業者への過度の負担が問題に

なっています。そろそろこの分野もservice not 

selfではなく、above selfにして、皆が幸せになる

物流の仕組みを考えるべきではないでしょうか。

卓　話

伝えたい人に伝わる伝え方のルール
ラジオパーソナリティ　森　本　曜　子

プロフィール

　㈲プランニング Ｃａｎ Ｄｏ 代表取締役

　プレゼンテーション・コミュニケーション研修講

師、東海ラジオ放送／パーソナリティ、司会、講演、

各種ナレーション、大同大学 客員教授、㈶生涯学

習開発財団  認定コーチ、福井ふるさと大使

　福井県生まれ。

　イオン㈱中部支社長の秘書

を経て、名古屋・中部日本放

送テレビ「ニュースワイド」

でデビュー。以後、名古屋各

局多数の番組に多数出演。現

在、東海ラジオ放送「らじお

ガモン倶楽部」に出演中！

　東海ラジオ放送・ワイド生番組「アマチンのラジ

オにおまかせ」（月〜金）では、14年間に渡り、様々

な世代の人達に親しまれてきた。

　これまで、名古屋各放送局のＴＶ・ラジオの多数

の番組に出演。現在は東海ラジオ放送の番組を担当

している。また、番組の仕事と合わせ、様々な企業

へ向けて、コミュニケーションやプレゼンテーショ

ンの研修を行っている。

　企画・営業・接客等、仕事の９割は全て人とのコ

ミュニケーションから。どんな事も自分の思いが相

手に伝わってナンボ！「伝わってこそ、売り上げに

通じる」をモットーに、研修で「伝わる伝え方」を

届けている。

　番組の他、司会、講演、コミュニケーション、プ

レゼンテーション講師、コーチングのプロとして活

動中。各企業や、中日文化センター（中日新聞社）

等で研修講座を開催。
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○このウィクリーは再生紙を使用しております。

例会 月日 今後の予定

第2162回

クラーク㈱　経理部長

山本千夏さん

「働きながら癌とつきあう」

２.15

第2163回
中条忠直1985〜86年度会長

「設立時の思い出」
２.22

第2164回
玖島ローズ代表　玖島悦子さん

「オーガニックローズに魅せられて」
３.１

第2165回

2760地区ローターアクトクラブ

地区幹事　水野里咲さん

「名古屋名城ローターアクトクラブ

の現状とアクトに入るメリット」

３.８


